



## Etiopía lamenta el deceso del reconocido artista Debebe Eshetu

### Description

(Addis Abeba) El presidente Taye Atske-Selassie y el primer ministro Abiy Ahmed lamentaron el fallecimiento a los 83 años de edad del reconocido artista etíope Debebe Eshetu, tras varios años de una penosa enfermedad.

Selassie, en su cuenta de la red social X, expresó su profundo pesar por la partida física de Eshetu, del cual dijo debe ser recordado “por su profundo amor por su amado país, Etiopía, y su gente, y por sus contribuciones al avance del arte y el conocimiento”.

Fue un gran hombre que dedicó su vida a la verdad y al arte, y un modelo a seguir para su generación. ¡Que su alma descanse en paz!, concluyó la publicación.

Ahmed, por su parte, en la misma plataforma digital comentó estar profundamente entristecido por el deceso del destacado artista, quien dejó una gran huella en la historia del arte moderno etíope.

“Debebe Eshetu es una de las figuras destacadas en el desarrollo del teatro y el cine etíopes modernos. Siempre recordaremos el papel que desempeñó a través de su talento artístico para ayudar a Etiopía a completar con éxito el viaje de cambio que había iniciado”, subrayó.

Eshetu fue un artista experimentado y versátil, que cautivó a numerosos públicos a través de su participación en una gama de películas y producciones teatrales, incluyendo «Shaft in Africa» (Eje en África), así como varias otras películas locales y extranjeras.

También fue autor, traductor, cantante, periodista y defensor de los derechos humanos.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025